



すぎ七

杉並区立杉並第七小学校
校長 齋藤 瑞穂
TEL 3392-6328
FAX 3393-7536

令和3年4月30日 No.523

始めました！

副校長 菅野 至

昨年度の今頃は、新型コロナウイルスの感染拡大防止のための臨時休校でした。例年だと新年度を迎えた子供たちの笑顔や元気な声でいっぱいになるはずの4月～5月の間、学校が、静まりかえっていました。当たり前のはずの日常が当たり前でなくなってしまう現実、経験したことのない状況下で、私自身も人の少ない静かな学校で仕事をしつつ、この先どうなるのだろう、という漠然とした不安の中にいました。そのような中でも、保護者、地域、関係諸機関の皆様の学校を思いやってくくださる温かい声にとても励まされたことを覚えています。

そして、今年度。草花が色鮮やかに育つこの季節に、子供たちの笑顔や笑い声が学校に響き渡っています。昨年度の今頃を思い出しつつ、毎日とても嬉しく感じています

現在、新型コロナウイルスの収束は未だ不透明で、4月25日には3回目の緊急事態宣言が発令されました。そのような中ですが、学校は、この一年の経験を基にして、より一層の感染拡大防止に努めながら、子供たちの学びを止めないよう、できる限り通常の教育活動を進めているところです。

さて、4月の学校だよりでも紹介しましたように、今年度より学校運営協議会が発足し、4月10日（土）に第1回目の会議が行われました。委員の皆様や区教育委員会の学校支援課の方々に参加していただき、本校の経営方針や今後の予定について話し合われました。今後、皆様にも活

動の様子をHPやお便り等でお知らせしていきたいと思えます。

また、長い間杉七小を支えてくださっている学校支援本部の方々とも、年度始めの打ち合わせを行い、授業支援や様々なイベント等の計画を立てることができました。

阿佐谷育成委員会の方々とは5月に毎年行っている学校と育成委員会との連携行事である土曜授業の「芝生ジャンボリー」に向けて話し合いをしました。例年と同じように行うことは難しいですが、内容を工夫しながら、感染症対策に留意して開催する方向で準備を進めています。

もちろん、PTAやおやじの会も4月から活動を始めてくださっています。

このように、昨年は年度当初に顔を合わせてお話しできなかった方々とお会いして、学校のこれからのことについて話ができることの喜びを感じるとともに、多くの方々の支えに感謝の気持ちでいっぱいです。

休日、ふと観ていたテレビの時代劇で、少年がこのようなセリフを言っていました。

「自分の行動でどうしようかと迷ったときには、母上が笑顔でいられるかどうかをまず考えます。それを、ものさしにすれば、たいていのことに間違えはないでしょう。」

本校の教職員一同、まずは子供たちが笑顔でいられるかどうかを大切にして、毎日をご過ごしていきたいと考えています。

～通知表の所見について～

例年、学期ごとに学校での様子を伝える所見を記入してお渡ししておりましたが、今年度より、1学期は6月の個人面談にてお子さんの様子をお伝えすることでかえさせていただきます。なお、2学期と3学期は変更ございません。よろしくお願いたします。

5月 行事予定

日	曜	行 事
1	土	
2	日	
3	月	憲法記念日
4	火	みどりの日
5	水	こどもの日
6	木	安全指導 特別時程
7	金	離任式 体育朝会(6年)交通安全教室(1年)
8	土	
9	日	
10	月	委員会活動 尿検査1次 教育実習始
11	火	避難訓練 尿検査1次(予備) 聴力検査(2・3年)
12	水	区特定課題調査
13	木	聴力検査(1・5年)
14	金	内科検診(1・5年)体育朝会(4年)
15	土	土曜授業 芝生ジャンボリー
16	日	
17	月	クラブ活動
18	火	心電図(1年)
19	水	耳鼻科検診(全学年) ICT公開週間始 研究授業(2年2組)
20	木	開校記念日 歯科検診(2・4・6年) 水道キャラバン(4年)体育朝会(5年)
21	金	遠足(1・2年) 内科検診(3・4年)
22	土	
23	日	
24	月	セーフティ教室(6年)
25	火	遠足予備(4年) ICT公開週間終了 尿検査2次
26	水	尿検査2次予備 集会(集会委員会)
27	木	国学力調査(6年) 歯科検診(1・3・5年)
28	金	遠足予備(1・2年) 特別時程 体育朝会(3年) 教育実習終
29	土	
30	日	
31	月	日本フィル出張音楽教室 体力調査始

5月 生活目標

「気持ちのよいあいさつをしよう」

生活指導部 野崎 幹生

入学当初の緊張感が少しずつほぐれて、1年生の朝の挨拶にも笑顔が見られるようになってきました。

「挨拶は心をつなぐ魔法の言葉」です。明るく、さわやかな挨拶を交わすことで、相手の人と気持ちも通い合うものです。自分から挨拶することや、挨拶をされたら返すことなどを心掛けていきたいですね。

ご家庭の朝も、「おはようございます。」「行ってきます。」「行ってらっしゃい。」など、お互いに挨拶を交わし合い、気持ちのよい一日のスタートができるようにご協力をお願いします。

5月の土曜授業

15日(土) 芝生ジャンボリー

校庭(雨天:中止)

阿佐谷青少年委員会との連携行事です。例年は保護者、地域の皆様にも公開して行っていますが、今年度は公開せず、本校児童と阿佐谷青少年委員会、阿佐ヶ谷中学校の吹奏楽部とボランティアの方々との交流の時間とします。

兄弟学年【1, 6年】【2, 5年】【3, 4年】で組になり、校庭で育成委員会のワークショップ回ったり、体育館でいっしょに遊んだりする予定です。

新任の職員を紹介します。

通常学級支援員 (5/6より)

柳 沼 亜紀子 さん(週5日勤務)

よろしくお願いいたします。

教育実習のお知らせ(5/10~5/28)

渥美 ひなた さん

養護教諭として教育実習に取り組みます。

4年1組の授業にも参加予定です。

4月の学校だよりでご紹介しました転出の先生のお名前の訂正があります。

・時間講師 杉崎 眞美子

正しくは、杉崎 眞実子 となります。

申し訳ありませんでした。